
 
 

 
 
Die Deutung des Familienwappens der Familie Hösli 
 
Das heute noch geführte Familienwappen zeigt ein Wappenschild welches einen in Rot golden 
bewehrter, silberner Schwanenfuss zeigt. 
 
Die Schildfarbe Rot bedeutet militärische Stärke und Grossmut. 
 
Beim Helm handelt es sich um einen Bügelhelm mit fünf Bügeln in Silber gehalten. Die Helmzier 
zeigt einen Schwan. Die Helmdecke wiederholt die Schildfarben und umrankt pflanzenartig den 
Schild. Die Innenseite zeigt das Silber des Metalls und die Aussenseite das Rot des Schildes.  
 
Heraldisch bedeutet der Schwan Vollkommenheit, Schönheit und Anmut. Es stellt auch Reinheit, 
Königlichkeit, Licht, Liebe, Gnade, Aufrichtigkeit, Harmonie, Gelehrigkeit und Perfektion dar, 
einen Schwan im Wappen zu führen. Die Symbolik des Schwans ist uralt. Der Volksglaube sagt, 
dass sich Engel manchmal in Schwäne verwandeln und deswegen immer mit Schwanenflügeln 
dargestellt werden. Bei den Kelten war es der Schwan, der die Barden zu Liedern inspirierte. 
Seine Anwesenheit galt als Botschaft und Zeichen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

The interpretation of the family coat of arms of the Hösli family 
 
The family coat of arms which is still in use today shows a coat of arms shield which shows a 
silver swan foot reinforced in red and gold. 
 
The shield color red means military strength and generosity. 
 
The helmet is a helmet with five temples in silver. The helmet decoration shows a swan. The 
helmet cover repeats the shield colors and entwines plant-like the shield. The inside shows the 
silver of the metal and the outside the red of the shield.  
 
Heraldically the swan means perfection, beauty and grace. It also represents purity, royalty, light, 
love, mercy, sincerity, harmony, docility and perfection to carry a swan in the coat of arms. The 
symbolism of the swan is ancient. Popular belief says that angels sometimes turn into swans and 
are therefore always depicted with swan wings. For the Celts it was the swan that inspired the 
bards to sing songs. His presence was considered a message and a sign. 
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